

V0776/22

Beteiligung an der Aktion „Jeder Tropfen zählt“

- Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 17.05.2022 -

Stellungnahme der Ingolstädter Kommunalbetriebe AöR

(Referentin: Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll)

V0418/22

Beteiligung an der Aktion "Jeder Tropfen zählt"

-Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 17.05.2022-

Stadtrat vom 25.10.2022

Der Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN V0418/22 und der Antrag der Verwaltung V0776/22 werden gemeinsam diskutiert und behandelt.

Stadträtin Krumwiede zeigt sich erfreut über die Umsetzung des Antrags ihrer Fraktion. Sie sei davon überzeugt, dass dies ein Baustein im Hinblick auf die Entsorgungssicherheit, für Speiseöl und Fettreste für Verbraucher, sein könne. Nach ihren Worten werde der Wasserverbrauch bei der Wasseraufbereitung so massiv verringert. Die Umwandlung des Abfallöls sei ein Baustein für das Ende der Abhängigkeit von fossilen Treibstoffen. Stadträtin Krumwiede fragt nach, warum es bei diesem Pilotprojekt nur zwei Containerstandorte gebe und ob dies dann überhaupt aussagekräftig genug sei.

Für Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll sei es positiv, dass diese Initiative im Sinne des Umweltschutzes ergriffen worden sei.

Nach Worten von Herrn Dr. Schwaiger werde dieses Pilotprojekt auf Wunsch der Macher, an zwei Standorten angeboten. Weiter weist er darauf hin, dass in den bestehenden Wertstoffhöfen und Problemmüllsammelstellen auch die Möglichkeit für die Abgabe von Alffetten gebe.

Stadtrat Bannert spricht sich positiv für dieses Vorhaben aus. Er bittet um Ergänzung des Antrags durch die Ziffer drei, dass dem Stadtrat nach zwei Jahren einen Erfahrungsbericht vorgelegt werde.

Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll sichert dies zu und merkt an, dass auch im Verwaltungsrat über die Erfahrungen berichtet werde.

Mit allen Stimmen:

1. Das vom Antragsteller beantragte Erfassungssystem „Jeder-Tropfen-zählt“ soll im

Rahmen eines Pilotprojekts für ein oder zwei Stadtbezirke in der Größenordnung 10.000-15.000 Einwohner mit einer Laufzeit von 2 Jahren getestet werden.

2. Zur flächendeckenden Erfassung von Altfett und Speiseöl soll das Sammelsystem im Bringsystem auf den Wertstoffhöfen erweitert werden.
3. **Dem Stadtrat wird nach zwei Jahren ein Erfahrungsbericht vorgelegt.**